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Kurzbeschreibung

Das SamJam® - The Guitar Snare ist die perfekte Groove-Ergänzung 
für die Gitarre. Mit dem SamJam® machst Du aus deiner Gitarre 
gleichzeitig ein Rhythmusinstrument mit dem am Schlagwerk 
Cajonsound orientierten Snaresound. 

• Die Snaredrum für Gitarren
• Innerhalb von Sekunden angebracht - kein Kleber nötig
• Klebepunkte sind 100% lösemittelfrei
• Jederzeit rückstandslos wieder entfernbar
• SnareBuzzControl für kontrollierten Snaresound
• Hochwertige Materialien
• Geeignet für alle gängien Klassik- und Westerngitarren
• Mit praktischer Aufbewahrungsbox aus Metall

SamJam® - The Guitar Snare

Mit der Erfahrung aus mehr als 30 Jahren im Cajonbau hat sich Schlagwerk der Aufgabe gestellt, eine für Gitarren 
passende „Snaredrum“ zu entwickeln, die sich aber soundtechnisch und ästhetisch perfekt in die Welt der akustischen 
Gitarren einbindet.
Das SamJam® macht aus einer Gitarre gleichzeitig ein Rhythmusinstrument mit dem Schlagwerk-typischen Snaresound. 
Dabei nutzt das SamJam® den Resonanzkörper einer Gitarre um den Snaresound voll zu entfalten. Um sich der 
Vielzahl an unterschiedlichen Gitarrenkörpern und ihrer individuellen Klang- und Schwingungscharakteristiken optimal 
anzupassen und störende Vibrationen zu vermeiden, wird mit dem SnareBuzzControl-Magnet gearbeitet. Besonderes 
Augenmerk ist auf die Befestigung gelegt worden: Angebracht wird das SamJam® mit Hilfe eines Haftmaterials, erzeugt 
aus natürlichen Rohstoffen, damit es auch in Sekundenschnelle einfach und rückstandslos wieder von der Gitarren 
entfernt werden kann.

Technische Daten

Schlagflächen: Hard Coal Stripes Design-Furnier, 
Makassar Design-Furnier, Zebrano Design-Furnier
Korpus: SPL
Maße: ca. 155 x 80 x 11 mm

SamJam Guitar Snare Hard Coal Stripes
SJ110HC

SamJam Guitar Snare Makassar
SJ110M

SamJam Guitar Snare Zebrano
SJ110Z
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Short description

SamJam® - The Guitar Snare is the perfect groove expansion for 
your guitar. With SamJam®, you can turn your guitar into a rhythm 
instrument with a snare sound based on the sound of Schlagwerk’s 
cajons.

• The snare drum for guitars
• Attached in seconds - no glue necessary
• Adhesive pads are free of solvents
• Can be removed any time without a trace
• SnareBuzzControl for a controlled snare sound
• High-quality materials only
• Suitable for all popular classical and acoustic guitars
• Incl. transport box

SamJam® - Guitar Snare

With more than 30 years of cajon construction experience, Schlagwerk set out to develop a “snare drum” that was 
suitable for guitars but with a sound and aesthetic that would allow it to be integrated perfectly into the world of acoustic 
guitars.
SamJam® - The Guitar Snare is the perfect groove expansion for your guitar. With SamJam®, you can turn your guitar 
into a rhythm instrument with a snare sound based on the sound of Schlagwerk’s cajons. SamJam® uses the soundbox 
from a guitar to allow the snare sound to develop fully. 
The SnareBuzzControl Magnet is used to perfectly adapt SamJam® to the range of different guitar bodies and their 
individual sound and vibration characteristics, and prevent disruptive vibrations. Particular attention was paid to the way 
it is mounted: SamJam® is attached using an adhesive made from natural raw materials, meaning SamJam® can be 
removed from the guitar simply and without a trace in seconds. 

Technical specification

Playing surface: Hard Coal Stripes design veneer, 
Makassar design veneer, Zebrano design veneer
Body: SPL
measurements: ca. 155 x 80 x 11 mm

SamJam Guitar Snare Hard Coal Stripes
SJ110HC

SamJam Guitar Snare Makassar
SJ110M

SamJam Guitar Snare Zebrano
SJ110Z


